

令和3年8月 文書質問及び回答

1 質 問 者 我孫子洋昌議員

2 質問事項 「国際森林フォーラム」について

| 質問の内容・要旨 | 回答 |
|---|---|
| <p>林業・林産業を基幹産業と位置付ける下川町にとって、国内外の森林産業の先進事例を学び、下川町の取り組みを発信する「国際森林フォーラム」は、平成25年に第1回が開催され、平成27年に第2回が開催されている。</p> <p>第2回フォーラムの開催後、林業・林産業の世界的な状況が変化しているが、下川町の立ち位置を再確認し、地域の内外へ発信するためにも、第3回フォーラムの開催について検討すべきと考えるが如何か。</p> <p>① 町のホームページで、「国際森林フォーラム」の情報を公開する考えはあるか。</p> <p>② 第1回の国際フォーラム開催時には、「下川宣言」が宣言され、そこには「定期的に開催」とうたわれている。第2回が開催されて6年ほど経過しているが、第3回以降を「定期的に開催する」予定はあるか。</p> <p>③ 第1回、第2回フォーラムにおいて、下川町の取り組みと事業目標を発信していた項目について検証する考えはあるか。</p> | <p>「国際森林フォーラムについて」回答します。まず、第1回国際森林フォーラムは、平成25年2月17日、独立行政法人国立環境研究所、東京大学政策ビジョン研究センターとの共催により、内閣府、北海道森林管理局、在京オーストリア大使館「環境未来都市」構想推進協議会の後援のもと、公民館において開催いたしました。下川町からのプレゼンテーション、国内外の有識者による基調鼎談、先駆者等によるトークリレーを行い、最後に町長から下川宣言を行いました。</p> <p>また、第2回国際森林フォーラムは、平成27年2月1日、内閣府、林野庁、北海道などの後援のもと、同じく公民館において開催いたしました。先駆者等による事例紹介、有識者によるトークショーを行い、最後に町長が下川宣言を行っております。</p> <p>これらフォーラムを通して、多くの方に、循環型森林経営や森林バイオマスを活用した再生可能エネルギーの取り組みを発信することができました。</p> <p>①の「町のホームページで国際森林フォーラムの情報を公開する考えはあるか」につきましては、第2回国際フォーラム終了後に広報しもかわを活用し、町民の皆さまへの情報公開を行い、町ホームページでは、開催概要報告を一定期間公開したところであります。終了後、6年を経過し社会情勢なども変化していることから、現在のところ改めて過去の情報公開を町ホームページ上で行う考えはありません。</p> <p>②の「第1回の下川宣言では、定期的に開催とうたわれている。第2回が開催されて6</p> |

年ほど経過しているが、第3回以降を定期的に開催する予定はあるか」につきましては、国際フォーラムの形態による情報発信の予定は現在のところございません。

なお、2018年にニューヨーク国連本部で開催された「国連ハイレベル政治フォーラム」において、下川町のSDGsによる地域づくりについて、国内外に向けて情報発信をしております。

③の「第1回、第2回のフォーラムにおいて、下川町の取り組みと事業目標を発信していた項目について検証する考えはあるか」につきましては、これらの取り組みや事業は全て総合計画に掲載し、毎年度、評価や見直しを行ってきているところであり、今後も目標達成に向けて進めて参る所存です。